



La cruzada de Santiago Creel por la marcha a favor del INE: “Somos más que el partido del presidente”

A tres días de que se lleve a cabo la marcha en defensa del Instituto Nacional Electoral (INE) en varias ciudades del país, el diputado del Partido Acción Nacional (PAN), Santiago Creel, aseguró este jueves que son más los que participarán en la movilización que conforman la autollamada “Cuarta Transformación” (4T).

En entrevista con varios medios de comunicación, el también presidente de la Mesa Directiva de Diputados señaló que en cuestión de cifras marcharán más ciudadanos en contra de la propuesta de reforma electoral del presidente Andrés Manuel López Obrador, que lo que votaron en las pasadas elecciones intermedias por Morena, Partido del Trabajo (PT) y del Partido Encuentro Solidario (PES).

“Si a las cifras nos vamos, quienes estaremos marchando el próximo domingo somos más que el partido del presidente de la República y de su coalición gobernante”

“Si a los números nos vamos, la oposición en pleno que vamos a marchar este próximo domingo, obtuvimos en la elección federal pasada, la del año 2021, 23 millones de votos, en tanto que la coalición encabezada por Morena obtuvo 21 millones de votos”, explicó.

En cuanto a las descalificaciones que lanzó AMLO contra los participantes de la marcha, entre ellos los ex presidentes panistas Vicente Fox (2000-2006) y Felipe Calderón (2006-2012), dijo que en la protesta no solo habrá personajes políticos y empresarios.

“Quienes vamos a marchar, le recuerdo al presidente que somos parte integrante del pueblo de México, de la soberanía nacional y de la democracia mexicana”

Finalmente, aprovechó para recordarle al presidente que su concepto de oligarquía es muy diferente a la del libro sobre la política escrito por Aristóteles.

<https://www.infobae.com/america/mexico/2022/11/10/la-cruzada-de-santiago-creel-por-la-marcha-a-favor-del-ine-somos-mas-que-el-partido-del-presidente/>